

[平成 29 年 11 月 1 日]

鉄建建設株式会社 経営戦略室 広報部

東京都千代田区三崎町 2-5-3 〒101-8366

TEL 03-3221-2297 FAX 03-3264-2913

ミャンマーで幹線道路改修工事を受注

ティラワ地区インフラ開発事業フェーズ 2 (アクセスロードプロジェクト)

■鉄建建設株式会社 (本社：東京都千代田区、社長：林 康雄) は、ミャンマー連邦共和国 (以下、ミャンマー) 建設省公共事業局発注のティラワ地区インフラ開発事業フェーズ 2 (アクセスロードプロジェクト) を受注しました。 *本線道路の改修 (延長 8.7km)、約 41 億円 (契約日レート)

■このプロジェクトは国際協力機構 (JICA) とミャンマーとの有償資金協力に基づき計画された日本国政府開発援助 (ODA) 事業です。ミャンマー初の経済特別区 (SEZ) となるティラワ SEZ はヤンゴンから南に約 24km に位置し、工業団地を核とした総開発面積 2,400ha で計画されています。このティラワ SEZ とヤンゴン市内を結ぶ幹線道路のティラワ～タンリンアクセス道路は、片側 2 車線の道路で舗装状況も悪く、慢性的な渋滞が続いています。その内、タンリン大橋付近より南側 L=8.7km 区間を片側 4 車線へ拡幅・整備することで、増加する交通需要へ対応し、円滑な交通を実現させることを目的としています。

■着工は平成 29 年 12 月 1 日を予定し、道路改良・拡幅工事 (土工事 245,000 m³、舗装面積 129,000 m²)、道路構造物 (ボックスカルバート、排水側溝など)、電気通信工事 (街路灯、信号、電線など)、および道路改良にともなう国鉄ティラワ線の高線橋 1 橋の架け替えまでを 2019 年 5 月 24 日までに完成する計画です。

■平成 29 年 10 月 30 日、ミャンマー建設省のウィンティン (Win Tint) 次官、JICA キンマウン (Khin Maung) アドバイザー、設計・監理を担当する日本工営ミャンマーの中村真宏所長、当社の山本青史ミャンマー事務所長他が出席のもと、首都ネピドーの建設省にて契約調印式が執り行われました。



交通量が多く、路肩と車道に段差があるため、安全面でも改良が必要。



調印式後の記念撮影 (中央右：ウィンティン次官、中央左：キンマウンアドバイザー、右から三人目：日本工営 中村真宏所長、中央左二人目：鉄建建設 山本青史所長)

■当社は 2014 年にミャンマー・ヤンゴンに事務所を開所し、2015 年 1 月に仮営業許可を取得、4 月に本営業許可を取得し、営業活動を開始しました。また、2015 年 5 月に同国第 1 号である「シャン州ラーショー総合病院整備工事 (第 1 期)」を受注しており、本件は土木工事で初の受注となります。当社はこの道路改修工事を通じてミャンマーのインフラ整備に貢献して参ります。 以上